



田中和美さん長い間ありがとうございました

学校技術員の田中和美さんが5月17日で退職しました。12年間本校の校庭整備や花作り等に尽力していただきました。長い間、本当にありがとうございました。

後任には、大武町在住の北林次郎さんに5月18日から勤務していただいています。

第1回土曜授業は、5月16日に行われました。あいにくの雨でスポーツテストを室内での教科等の授業に変更しました。オープン参観では、5月10日の日曜参観に来られなかった保護者の方で、今回参観いただいた方もいらっしゃったようでした。

5年生宿泊学習（5月19・20日）

行縢山登山 疲れて動けない友だちの荷物を持って登った児童がいたそうです。また、途中何度も辛そうにしゃがみ込んでいた児童も、頂上に到達したそうです。その様子を見た他の児童が、「あんなに苦しそうにしていたのに、○○さんは、すごいね。」と友だちの頑張りを認められる児童がいますと、A先生が嬉しそうに話してくれました。

光の合図 午後1時30分。太陽が顔を出したので、太陽光を鏡で反射させた光を学校から行縢山頂に向けて送りました。学校の位置を知らせる合図です。行縢山頂へ、東海東小学校の場所を示す合図が届いたでしょうか。

キャンドルファイア 児童の輪の中央に位置する樹木状のキャンドルと子どもたち一人一人のもつキャンドル、そして両手で包んだ自分のキャンドルの輝き。子どもからため息と共に「きれいだ！一生忘れないかもしれない。」という声が聞かれました。その様子を見守っていたB先生もまた、教師であることの喜びを感じたようです。

PTA総会

5月10日（日）に日曜参観に授業参観とPTA総会を行いました。

新しい役員の方々も承認され、新たなPTA活動（PTA戸数255戸）の始まりです。平成27年度も子どもたちのために、PTA活動へのご協力をどうぞよろしくお願ひします。

もやい第3号から 学級紹介をします。子どもたちに答えてもらったことを文章にしました。



学級紹介 5年1組（男子16名 女子13名）

5年1組は、明るく元気で発表の多い学級です。担任は、小島先生で、明るく、やさしい先生です。声が大きくて元気ですが、こちよこちよが弱点です。

5年1組は、算数の発表をがんばっています。授業中の先生の一言で、とても盛り上がり、新しい考えがでてくることがあります。休み時間は、外ではおにごっこなど、教室では、女子はおしゃべり、男子は定規戦争がはやっています。係では、「ショッピング係」があります。家からプルタブをもってくると、そのプルタブを擬似通貨にして、係が作ったぬり絵や折り紙の置物などを買ることができます。そうしてプルタブを集めています。

5年1組のほとんどの人が、登下校は自分の足で歩いています。この前の雨の日も、足がぬれただけど、ほとんどの人が歩いて登校してきました。